

# Bericht Meldewesen 2024

Ich fasse mich kurz:

Im Großen und Ganzen liefen die Meldungen problemlos.

Der Helmut Walther-Pokal wurde 2024 durch den Baden-Württemberg Pokal abgelöst, der um die Altersgruppe U19 erweitert wurde. Die Meldungen waren sehr zurückhaltend aber korrekt.

Die Meldungen für die neue Verbandsrund 2024/25 gingen nur sehr zögerlich ein, jedoch ohne größere Probleme.

**Folgende Punkte möchte ich trotzdem ansprechen:**

- Grundsätzlich **alle Meldungen nur als eigene PDF-Datei**. **Nicht alle Meldungen zu einer PDF-Datei zusammenfassen**.
- Auf dem Meldeformularen reicht es, wenn **gez.: + Name des Verantwortlichen** steht. Formular bitte nicht von Hand unterschreiben und dann einscannen, sonst geht mir die Kopierfunktion verloren.
- Bei den Mannschaftsmeldungen **IMMER zuerst Nachname dann durch Komma getrennt Vorname** (wie in der Überschrift vorgegeben).
- Sollten UCI-IDs bei den Meldungen noch fehlen, bitte freiwillig dran denken, das Meldeformular erneut mit eingetragener UCI-ID nochmal zu senden sobald die Lizenz da ist.
- Wenn ihr entweder keine Elite oder keinen Nachwuchs oder keine Kommissäre habt, bitte entsprechendes Meldeformular mit dem Text Fehlmeldung versehen – sonst weiß ich nicht, ob ich noch auf eine entsprechende Meldung hoffen kann und verursacht eine unnötige Nachfrage.
- Bei den Kommissärsmeldungen bitte darauf achten, dass auch die UCI-ID und die email-Adresse eingetragen wird.
- Bei den Heimspieltagen nur Termine angeben, die für diese Spielklasse auch vorgesehen sind.
- Bitte **Nenngeldnachweis** nicht vergessen **mitzusenden**.

Vielen Dank – und bis zur nächsten Meldung

gez. Helmut Heß

2. Juli 2024